

# INFO PUBLIK

## Hadiri Acara Tembelingan Bersholawat Desa Trisari, Bripka Sigit: Sangat Bermanfaat Bagi Generasi Muda

Agung widodo - [GUBUG.INFOPUBLIK.CO.ID](http://GUBUG.INFOPUBLIK.CO.ID)

Aug 6, 2023 - 23:57



*Babinkamtibmas Desa Trisari Bripka Sigit Mujiyanto Melaksanakan Pengamanan Acara Peringatan Tahun Baru 1445 H dan Harlah Ponpes Zumrotus Sholikin ke IV, Yang Bertempat di Lapangan Dusun Tembelingan, Desa Trisari.*

GROBOGAN- Babinkamtibmas Polsek Gubug Bripka Sigit Mujiyanto

melaksanakan kegiatan pengamanan pengajian dalam rangka peringatan Tahun Baru 1445 H dan Harlah Ponpes Zumrotus Sholikin ke IV, dengan penceramah Habib Abu Bakar Baagil dari Jepara, yang bertempat di Lapangan Dusun Tembelingan, Desa Trisari, Kecamatan Gubug, Kabupaten Grobogan, Jawa Tengah, Ahkad Malem Senen/ Minggu (6/07/2023) malam.

Acara dimulai sekitar pukul 21.00 Wib yang dihadiri Habib Abu Bakar Baagil dari Jepara, Habib Muhammad Ali Idrus dari Kudus, Ust Ahmad Shihabudin, Kapolsek Gubug AKP Pudji Hari Sugiharto, S.H, Camat Gubug Bambang Supriyadi, S.Sos, Babinkamtibmas Brika Sigit Mujiyanto, Babinsa Desa Trisari Sertu Saeno, Kepala Desa Trisari Sutrimo beserta perangkat, Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat, warga Desa Trisari dan sekitarnya.



Selain acara peringatan Tahun Baru Islam Harlah Ponpes Zumrotus Sholikin ke IV, acara inti adalah Harlah Gandrung Nabi bersama Habib Abu Bakar Baagil dengan mengusung tema "Tembelingan Besholawat" acara pun ditutup dengan doa bersama yang langsung dipimpin Habib Abu Bakar Baagil.

Melalui jaringan Wetsap, Brika Sigit Mujiyanto Babinkamtibmas Desa Trisari mengatakan, acara Gandrung Nabi sangat bermanfaat bagi generasi muda sebagai penurus bangsa Indonesia untuk menambah ketaqwaan, keimanan terhadap Tuhan Yang Maha Esa atau Allah SWT.



"Adanya acara Gandrung Nabi ini, sangat bermanfaat, kami melihat atausias masyarakat sangat meriah, hidup rukun," ungkap Brika Sigit Babinkamtibmas Desa Trisari kepada awak media Indonesiasatu, Minggu (06/07/2023) malam.

Diketahui selama kegiatan Tembelingan Bersholawat berlangsung berjalan dengan aman, lancar dan kondusif.